
村田けい子です
みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。
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8万票の大差で 玉城デニー知事誕生！
辺野古での米軍新基地建設ノーの意思キッパリと。

9月30日投開票で行われた沖縄県知事選挙。米軍新基地建設を許すのかを最
大の争点にして行われ、8万票の大差で「オール沖縄」の勝利となりました。
相手候補が基地建設の「キ」の字も言わない徹底した争点隠しと、安倍内閣

の総力を挙げて金もモノも人もつぎ込み、公明創価学会が大量動員し徹底した組織戦で締め上
げるというやり方が、「沖縄の事は沖縄で決める」という県民の怒りを呼び、デニー候補の圧
勝に結実しました。佐久地区委員会では合計28万円のカンパで、一人を選挙支援として20日間
派遣し現金15万円を選挙カンパとして現地におくりました。

読者のみなさんの結びつきを活かした働きかけとカンパなどのご協力
に心から感謝いたします。全国の力で勝ち取った勝利です。

エネルギーがほとばしる熱演続く！
－ 御泉水太鼓創立30周年記念演奏会 穂乃香ホール
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夫の石仲間が突然現れ、「お土産」と差し出したの
が何と松茸！！しかも大小合わせて7本も。
今年はキノコの当たり年、とは聞いていましたが、こ
んな大量の松茸をいただくのは初めて。早速ご近所に
おすそ分けしました。「一番うまいのは､アルミホイ
ルに包んで、みりんと醤油をたらして蒸し焼きにし、
その汁につけて食べるんだよ」とのこと。山の幸、ご
馳走様です。
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よく鍛えられた見事な演奏、ス
テージの見せ方も飽きさせない工夫
がイッパイでした。お隣に座った浅
科の太鼓うち、「貫禄が違う」と驚
嘆していました。

お礼のあいさつをす

る玉城デニー氏



9月議会
より

やまびこドーム到着予定 午前９：４５
連
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立科 蟹窪入口 午前８：０５

バス代 大人 1500円（中学生以下は無料）
祭り参加券 1200円をお求めください。
村田 （56）2868まで

赤旗信州秋祭りへ
行きましょう！

立科のリンゴ・味噌・プルーン・ラズベリージャム
などお店を出します。楽しい物産展多数あり。
あの 清水まなぶさん（１２：００～）が出演します。

小池晃書記局長がお話しします。
ぜひお聞きください。
・バスの中でのおしゃべりや歌など楽しく交
流しましょう。

・祭りのサブステージではカラオケ大会も開
催。申し込みは現地で（CDを用意の事）
・原爆パネルや共産党の歴史パネル、卓球・
バトミントン・ストライクゲーム、囲碁将棋
コーナー・フワフワもあります。
・フリマ・物産展は100店舗以上、掘り出し
物を見つけましょう。美味しい食べ物もたく
さん！ぜひおいでください。

・模擬店は9～16時まで、ステージは11:50～

９月２７日~１０月６日まで ウガンダ共和国へ

ホストタウン連携協定書の調印へ
代表団：町長・議長・商工会大島副会長、事務局2名（町企画課職員）

代表団は、ウガンダ共和国カンパラ市・グルー市などを訪れ、スポーツ施設やランナーの朝
練の見学、産観連携の取り組みなどを視察し、JICAウガンダ事務所も訪問、10月3日には教育
スポーツ省のホストタウン担当者との協議の後、ホストタウン連携協定書の調印をし、教育ス
ポーツ大臣を表敬訪問、4日には、大統領を表敬訪問、その後ウガンダ日本大使館の訪問など、
公式行事がびっしりと詰まっています。
代表団のみなさんは、事前に6種類もの予防注射を打って準備、気候も水も違う中で、無事

にお役目をはたして、戻ってこられることをお祈りしています。

【補正予算より】 「臨時職員」から「会計年度任用職員」へ制度変更

全国の自治体において「臨時」職員が多く採用され、常勤職員の仕事を肩代わりしている例
が多く見られることから、この度総務省では平成32年度4月1日より、「臨時」職員は,『常勤
職員に欠員を生じた場合』に厳格化し、これまでの一般職非常勤職員（臨時的任用職員と特
別職非常勤職員）は、「会計年度任用職員」へと移行することが決まりました。
資料によると，これにより、期末手当の支給が可能となるなど、労働条件の充実改善が望

めるということです。
フルタイムの会計年度任用職員は、常勤職員と同様に給与・諸手当・旅費が支給されます。

パートタイムの会計年度任用職員は、報酬・費用弁償の他、期末手当の支給が可能になると
書かれています。これを受けて町は、現在の雇用実態がどうなっているか調査することにし
ています。
非常勤や「臨時」で働く労働者の雇用条件の改善につなげようと設けられたとのことです

が、本当に改善されるようにしっかりと注視していきたいと思います。支援業務に83.2万円

◎公共施設等整備基金を設置し、今年度は1億円積み立てる。
中央公民館、老人福祉センターなど公共施設等の建て替えのために、基金が設置されました。
「等」がついているのは、水明荘の様に破産したホテルなどの民間の解体撤去にも使えるよ
うにするためです。民間で破産して責任が問えないときのために基金を使うとのこと。今年
度は思いがけない寄付金もあって積み立てましたが、積立先にありきで、住民にとって必要
なことにお金が回らないのは本末転倒でしょう。そのことを指摘して賛成しました。
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